



CMDS ejecutó obras en 30 establecimiento educacionales

Durante el receso escolar de invierno, el Departamento de Obras y Planificación de la Corporación Municipal de Desarrollo Social (CMDS) intervino en treinta establecimientos educacionales de Antofagasta para mejorar la infraestructura que utilizan diariamente estudiantes y funcionarios.

Entre los trabajos realizados destacan las reparaciones de pisos, ventanas, cielos y pintura en colegios como el Liceo "Óscar Bonilla", la Escuela "Darío Salas" y la Escuela "Padre Alberto Hurtado", entre otros.

En la Escuela "Padre Alberto Hurtado" se reemplazaron pisos deteriorados y se renovaron muros afectados por humedad y pintura descascarada, instalando un piso moderno de rápida instalación, además de mejorar el cielo y pintar las paredes. En el Liceo "Óscar Bonilla" se renovaron ventanas en laboratorios y sala de lenguaje, y se mejoraron los baños.

Jonathan Vergara, secretario general ejecutivo de la Corporación Municipal, destacó que el trabajo se realizó mientras los estudiantes estaban de vacaciones. "Ejecutamos este plan para entregar mejores condiciones de habitabilidad y que los alumnos puedan estudiar el segundo semestre en mejores espacios", señaló.

Julio Calderón, director de Obras y Planificación de la CMDS, detalló que este plan es clave para reparar espacios que no han tenido mantención en varios años. "Las intervenciones permiten rescatar pavimentos, pintura y cielos, trabajos muy valorados por las comunidades educativas", agregó. *CS*